

**Jean-François BRUN**  
**Avocat au Barreau de STRASBOURG**  
**Ancien Bâtonnier de l'Ordre**

**CANDIDATURE AU CONSEIL NATIONAL DES BARREAUX**  
**POUR LA MANDATURE 2018-2020**



Mesdames et Messieurs les Bâtonniers,  
Mesdames et Messieurs les Membres des Conseils de l'Ordre,  
Mes Chers Confrères,

Par la présente, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance ma candidature aux élections au Conseil National des Barreaux du 21 novembre 2017, au titre du collège ordinal masculin, circonscription Province.

Avocat depuis 1990, j'ai eu à cœur, depuis mon premier mandat au Conseil de l'Ordre de mon barreau en 1999, de m'investir dans les activités ordinales, au service de nos confrères.

Je suis actuellement président de la Commission de l'Exercice professionnel et de la Commission Règles et Usages.

Bâtonnier du Barreau de STRASBOURG en 2014-2015, je connais les difficultés qui se posent aux bâtonniers et aux membres des conseils de l'Ordre dans le fonctionnement de nos instances locales, auxquelles sont dévolues des tâches toujours plus lourdes et délicates.

Je n'ignore pas non plus les préoccupations concrètes et quotidiennes de nos confrères.

Après quelques années d'engagement, j'ai acquis la conviction que certains sujets ne pouvaient être traités efficacement et certaines décisions prises qu'au niveau national et que notre profession devait bénéficier d'une représentation forte intégrant toutes ses composantes.

Souhaitant contribuer à cette action, je me suis présenté et ai été élu pour deux mandats au Conseil National des Barreaux, de 2009 à 2011 dans le collège général, puis de 2012 à 2014 dans le collège ordinal.

**8-10, rue de la Mésange 67000 STRASBOURG Tél. : 03.88.22.71.71 – Fax : 03.88.22.92.56**

**Email : [jfbrun@avocats-strasbourg.com](mailto:jfbrun@avocats-strasbourg.com)**

**Membre d'une association agréée, acceptant à ce titre le règlement des honoraires par chèque**

Ces six années m'ont permis de travailler au sein des Commissions Règles et Usages et Collaboration, où je continue d'œuvrer depuis 2015, respectivement en qualité d'expert et de personnalité qualifiée.

Bien que n'y étant pas obligé, j'assiste en outre sous la présente mandature à toutes les assemblées générales mensuelles.

Par ailleurs, soucieux de préserver une justice de proximité accessible, je suis depuis 2016 un des représentants titulaires du Conseil National des Barreaux au sein du Conseil national de l'aide juridique.

Mon implication m'a permis d'acquérir une mémoire des travaux et une expérience pratique supplémentaire précieuses et d'apprécier les forces et faiblesses de notre institution représentative, trop souvent injustement critiquée.

Le travail n'y est pas toujours facile, mais toujours passionnant. Il permet en tout cas la confrontation des points de vue les plus variés.

Dans un monde professionnel en pleine mutation au risque d'emporter nos valeurs essentielles, je souhaite pouvoir mettre mon énergie au service de l'évolution et du développement de l'activité de nos ordres et de tous les avocats, quels que soient leur mode d'exercice ou leur domaine d'activité.

Mon investissement loyal et constant dans l'accomplissement des mandats que mes confrères ou pairs m'ont confiés et mon engagement réitéré ici à servir notre belle mais exigeante profession constituent les bases de ma démarche.

C'est pourquoi je sollicite votre soutien et espère pouvoir compter sur vos suffrages.

Restant bien sûr à votre écoute, je vous prie de croire, Mesdames et Messieurs les Bâtonniers, Mes Chers Confrères, en l'expression de mes sentiments cordiaux et dévoués.

Jean-François BRUN  
